NOTA DE PRENSA

DURANTE EL FORO ORGANIZADO POR LA COMISIÓN DE LA MUJER DEL CONGRESO

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP SALUDÓ A TODAS LAS MUJERES EN EL DIA DE LA NO VIOLENCIA EN CONTRA DE LA MUJER

El parlamentario Eduardo Nayap (GP), actual Secretario de la Comisión de la Mujer del Congreso Nacional de la República, realizó un emotivo saludo a todas las mujeres por conmemorarse el día de hoy, 25 de noviembre, el Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer. Fue durante su participación en el Foro organizado por esta Comisión por la conmemoración de esta importante fecha en el calendario cívico a nivel mundial.

"Esta fecha debe tener un significado irrelevante para cada uno de nosotros los peruanos, pues la violencia contra la mujer ha enlutado y llenado de dolor a muchas familias durante estos últimos años. Ya basta de tanto abuso contra mujeres y menores de edad, que no podían o no sabían cómo defenderse. Los hogares deben ser un refugio que brinde seguridad a sus integrantes, la familia es la base de nuestra sociedad y la violencia física y verbal deteriora sus cimientos. Debemos aprender a vivir en armonía, no queremos más insultos, ni golpes, ni palabras que muchas veces hieren más que una paliza. Es hora de que nos unamos para combatir con tanta cobardía de muchos hombres, a los que lamentablemente les queda muy grande esta palabra", finalizó Nayap.

Lima, 25 de noviembre de 2011

Para su difusión.